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РАБОЧАЯ ГРУППА 
по подготовке проекта постановления 

Законодательного Собрания  
Пермского края  "Об утверждении 

Положения о Молодежном парламенте 
при Законодательном Собрании 
Пермского края (Молодежном 
парламенте Пермского края)" 

ко второму чтению 
 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ 

 

07.02.2013 № 4  

Председательствующий: - Старков А.В. - руководитель рабочей группы 

Присутствовали: - Гилязова Е.Е., Жданов О.М., Кузьмицкий Г.Э., 
Митрофанов С.В., Папков И.В., Третьяков 
А.В., Эйсфельд Д.А. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О подготовке проекта постановления Законодательного Собрания Пермского 

края «Об утверждении Положения о Молодежном парламенте при 

Законодательном Собрании Пермского края (Молодежном парламенте 

Пермского края)» ко второму чтению. 

 

СЛУШАЛИ: Старкова А.В., руководителя рабочей группы. Он предложил 

приступить к голосованию по поправкам. 

ВЫСТУПИЛИ: Токарева Е.Ю,, Жданов О.М., Старков А.В., Папков И.В. 

Решение по поправке № 1 (по итогам голосования «за»- единогласно) – 

поправка принята. 

Решение по поправке № 2 (по итогам голосования «за»-0, «против»-0, «возд.»-

9) – поправка не принята. 

По поправке № 3 Токарева Е.Ю. сказала, что она альтернативна № 6. Решение 

по поправке № 3 (по итогам голосования «за»- единогласно) – поправка 

принята. 

По поправке № 4 выступил Жданов О.М. и сказал, что считает необходимым 

увеличить количество заседаний в год и предложил коллегам поддержать. 

Решение по поправке № 4 (по итогам голосования «за»- единогласно) – 

поправка принята. 

Решение по поправке № 5 (по итогам голосования «за»- единогласно) – 

поправка принята. 

Решение по поправкам № 8, 9 (по итогам голосования «за»- единогласно) – 

поправки приняты. 

Поправка № 9.1 снята автором. 

По поправке № 9.2 выступил Папков И.В., он отметил, что на уровне 
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федерации тоже за увеличение возраста. Решение по поправке № 9.2 (по итогам 

голосования «за»- единогласно) – поправка принята. Поправка № 10 учтена. 

По поправке № 11 выступил Жданов О.М. Сказал, что раз в положении о 

формировании уже определено, надо голосовать. Решение по поправке № 11 

(по итогам голосования «за»-1, «против»-0, «возд.»-7) – поправка не принята. 

Решение по поправке № 12 (по итогам голосования «за»- единогласно) – 

поправка принята. Поправка № 13 учтена. 

Решение по поправке № 14 (по итогам голосования «за»- единогласно) – 

поправка принята.  Поправка № 15 снята автором. 

Решение по поправкам № 16, 17, 19 (по итогам голосования «за»- единогласно) 

– поправки приняты.  Поправка № 18 учтена. 

По поправке № 20 выступил Жданов О.М., он предложил дополнить главу 

пунктом о призыве на военную службу. Бурков В.А. спросил, а что мешает 

работать дистанционно? Папков И.В. обратил внимание коллег на то, что 

прописано об участии члена молодежного парламента в заседаниях, что он 

принимает участие лично. Кузьмицкий Г.Э. акцентировал внимание членов 

рабочей группы на том, что парламент избирается сроком на два года, а служат 

в армии 1 год. Папков И.В. сказал, что в последний раз министр обороны 

сказал, что хочет отказаться от территориального признака военной службы и 

предложил поддержать. Решение по поправке № 20 (по итогам голосования 

«за»- единогласно) – поправка принята.   

Решение по поправкам № 21-23 (по итогам голосования «за»- единогласно) – 

поправки приняты.  

При рассмотрении поправки № 24 Жданов О.М спросил, были ли в прошлом 

созыве проблемы с этой нормой, Бурков В.А. ответил, что нет. Решение по 

поправке № 24 (по итогам голосования «за»- единогласно) – поправка принята. 

Поправка № 24.1 снята автором. 

Решение по поправкам № 25-28 (по итогам голосования «за»- единогласно) – 

поправки приняты.  

Решение по поправке № 29 (по итогам голосования «за»-1, «против»-0, «возд.»-

5) – поправка не принята. Поправка № 30 снята автором, № 31 учтена. 

Решение по поправке № 32 (по итогам голосования «за»-0, «против»-0, «возд.»-

6) – поправка не принята. 

Решение по поправкам № 33-34 (по итогам голосования «за»- единогласно) – 

поправки приняты. Поправка № 35 учтена. 

По поправке № 36 выступила Токарева Е.Ю. Она сказала, что считает, что 

данную норму не надо прописывать в положении. Решение по поправке № 36 

(по итогам голосования «за»-0, «против»-0, «возд.»-6) – поправка не принята. 

Решение по поправке № 37 (по итогам голосования «за»- единогласно) – 

поправка принята. 

Старков А.В. сказал, что все поправки рассмотрены и предложил поддержать 

данный проект к рассмотрению на заседании Законодательного Собрания. 

 

РЕШИЛИ: 

2.1. Рекомендовать Законодательному Собранию Пермского края рассмотреть и 
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принять проект постановления Законодательного Собрания Пермского края 

«Об утверждении Положения о Молодежном парламенте при Законодательном 

Собрании Пермского края (Молодежном парламенте Пермского края)», 

подготовленный рабочей группой, во втором чтении (прилагается). 

2.2. Поручить доложить по данному вопросу: 

на заседании Законодательного Собрания Пермского края и заседании комитета 

по государственной политике и развитию территорий – Старкову А.В.; 

на заседании комитета по социальной политике – Третьякову А.В.; 

на заседании комитета по экономическому развитию и налогам –  

Гилязовой Е.Е.; 

на заседании комитета по развитию инфраструктуры – Жданову О.М.; 

на заседании комитета по бюджету – Кузьмицкому Г.Э.  

  
Руководитель  
рабочей группы А.В.Старков 
  
Секретарь заседания Н.А.Шкриптипенко 

 


